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Verbale di adunanza  

L'anno 2023 ed allì 8 maggio alle ore 17.30 si è riunito il Consiglio 

dell'Ordine degli Avvocati di Torino nella Sala Consiliare, presso il locale 

Palazzo di Giustizia, nella persona dei Sigg.ri Avvocati: 

GRABBI Simona    Presidente 

NOTARISTEFANO Marina   Vice Presidente 

STRATA Claudio    Segretario 

NARDUCCI Arnaldo    Tesoriere 

ALASIA Alessandro    BALDASSARRE Paola 

BERTI Paolo      BERTOLI Germana  

BONAUDO Stefano     BRENCHIO Alessandra 

CAVALLO Carlo     CIURCINA Marco 

CRIMI Salvatore    GENOVESE Antonio  

KOUMENTAKIS Dafne    MANZELLA Alberto 

MICHELA Cristiano     MUSSANO Giampaolo 

ROSSI Daniela Maria    SCAPATICCI Alberto 

TIZZANI Stefano    VALLONE Antonio 

VALLOSIO Filippo    VITRANI Giuseppe 

Consiglieri 

* * * 

Tutte le delibere odierne sono immediatamente approvate ed esecutive. 

--------------------- 

 

FUORI SACCO: FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 

COMUNE DI TORINO: LA MEDIAZIONE TRA OPPORTUNITA’ E 
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OBBLIGO. TRASFORMARE LE FRAGILITA’ IN PUNTI DI FORZA – 31 

MAGGIO 2023. 

Il Consiglio riconosce 2 crediti formativi e incarica il Consigliere ALASIA 

di partecipare quale relatore all’evento, incaricando XXX di darne 

comunicazione e di chiedere di inserire il nome del Cons. Alasia nella 

locandina. 

DIPARTIMENTO DI GIURISPRUDENZA - UNIVERSITA’ TORINO: 

CONFLICT OF LAWS ON THE PANAMANIAM COMPANY: 11 MAGGIO 

2023. 

Il Consiglio riconosce  2  crediti formativi.             

--------------------- 

Alle 17,48 sopraggiunge la Cons. Germana Bertoli. 

--------------------- 

 

FUORI SACCO: RICHIESTA COLLABORAZIONE COA – JOB FILM 

DAYS FESTIVAL 2023 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, rinvia per un opportuno approfondimento del Cons. Berti in 

ordine alla possibile quantificazione del contributo da corrispondere, con 

l’intesa di riportare il tema al prossimo ODG.  

-------------------- 

1. ESAME VERBALE DEL 03.05.2023 – REL. PRESIDENTE  

Il Consiglio delibera di allegare al verbale del 3 maggio 2023 il 

regolamento sulle commissioni ivi citato, nella versione originaria e in 

quella modificata si da cogliere le novità introdotte. 
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************* 

           

DISCUSSIONE CONSIGLIARE 

 

2. UNIONE REGIONALE: CONVOCAZIONE E ODG PROSSIMA 

RIUNIONE 13 MAGGIO 2023 – REL. PRESIDENTE  

Il Consiglio prende atto, non essendoci osservazioni. 

-------------------- 

3. ODM – AFFIDAMENTO DIRETTO INCARICO 

RESPONSABILE – REL. PRESIDENTE – REL. BALDASSARRE E 

NARDUCCI  

Il Consiglio, rilevato che il tema è già stato discusso e approfondito; 

rilevato che è necessario - in attesa di predisporre gli atti per la gara per 

l’individuazione dell’incaricato come responsabile – proseguire le attività e 

che fino ad oggi ha ricoperto il ruolo di responsabile il già Cons. Francesco 

PREVE; rilevato che è stato interpellato un amministrativista, l’avv. XXX, 

per comprendere  qual è la via corretta da percorrere in attesa della 

definizione del bando e la risposta è stata l’affidamento diretto con un 

contratto non prorogabile di appalto di servizi; ritenuto ancora che il Cons. 

Preve  appare la figura più idonea per l’impegno profuso in questi anni per 

l’organismo di mediazione quale coordinatore e per l’impegno tuttora 

assunto come facente funzioni in virtù di pregressa delibera consiliare; il 

Consiglio delibera di interpellare l’avv. Francesco PREVE al fine di 

concordare un compenso in linea con la ricerca di mercato svolta presso 

altri organismi di mediazione (ad esempio, a Firenze il responsabile riceve 
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un compenso di 2500 euro netti al mese, per un organismo che ha un 

numero di mediazioni doppio rispetto a Torino). Si delega XXX di 

comunicare all’avvocato Francesco Preve quanto sopra e di chiedergli un 

preventivo. 

-------------------- 

4. SPORTELLO DEL CITTADINO – APERTURA DUE GIORNI 

LA SETTIMANA – REL. PRESIDENTE  

Il Consiglio, con il voto contrario della Cons. BRENCHIO, delibera di 

aprire lo sportello due mattine, sia il martedì che il giovedì. 

-------------------- 

5. ISCRIZIONE PRATICANTI ENTRO IL 10 MAGGIO 2023 CON 

RISERVA DI RICEVERE IL CASELLARIO GIUDIZIARIO – REL. 

VICE PRESIDENTE 

Il Consiglio, pertanto, viste le domande di: 

OMISSIS 

dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti Semplici di questo 

Ordine Forense; 

considerato che ad oggi non sono ancora pervenuti i certificati penali 

delibera di iscrivere 

i medesimi, con riserva e subordinatamente alla lettura del certificato del 

Casellario Giudiziario non ancora pervenuto, nel Registro dei Praticanti Semplici 

di questo Ordine Forense con anzianità da oggi. 

Il Consiglio, altresì, vista la richiesta di iscrizione nel Registro dei praticanti 

pervenuta da studenti dell’ultimo anno del corso di laurea in 

giurisprudenza, considerato il contenuto dell’art. 40 Legge professionale, 
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della convenzione tra il CNF e la Conferenza dei Presidi delle Facoltà di 

Giurisprudenza, la convenzione tra l’Università degli Studi di Torino ed il 

Consiglio dell’ordine degli Avvocati di Torino  

delibera l’iscrizione 

con riserva e subordinatamente alla lettura del certificato del Casellario 

Giudiziario non ancora pervenuto, nel Registro dei Praticanti avvocati della 

studentessa: 

XXX 

-------------------- 

6. TRASFORMAZIONE LUDOTECA IN BABY PARKING – REL. 

VICE PRESIDENTE, BRENCHIO, ALASIA 

Il Consiglio delibera di dare mandato a XXX, previo preventivo, di 

verificare la possibile estensione della ludoteca a servizio di BABY 

PARKING e chiede al gruppo di lavoro di avere aggiornamenti periodici. 

-------------------- 

7. RICHIESTA LIQUIDAZIONE PARCELLA AVV. XXX CON 

PREVENTIVO SOTTOSCRITTO SOLAMENTE DA UNO DEI DUE 

COIMPUTATI – REL. BONAUDO 

L’avv. XXX chiede la liquidazione per l’attività svolta nell’interesse di XXX 

e XXX, per l’importo complessivo di € XXX (comprensivo di cpa e iva), 

fondato su valore medio e con aumento per soggetti aventi la stessa 

posizione. 

Previa relazione del Cons. XXX, il Consiglio delibera quanto segue. 

1) Il preventivo è  valido nei confronti del sottoscrittore; 

2) La richiesta di liquidazione deve quindi intendersi formulata nei 
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confronti del solo XXX. 

3) Si ritiene di poter liquidare, alla luce di quanto dichiarato in 

istanza, nei seguenti termini: 

- Indagini preliminari:     studio XXX 

- Tribunale monocratico:   studio € XXX 

introduttiva € XXX 

istruttoria € XXX 

decisionale € XXX 

Totale: € XXX oltre accessori. 

-------------------- 

8. RICHIESTA LIQUIDAZIONE PARCELLA AVV. XXX – REL. 

CAVALLO E BONAUDO 

Il Consiglio, con l’astensione dei Cons. GRABBI e STRATA, dopo ampia 

discussione rinvia per ulteriori approfondimenti. 

-------------------- 

9. PROSPETTIVE RIFORMA DECRETO MINISTERIALE N. 

17/2018 - REL. PRESIDENTE E COMPONENTI GRUPPO DI LAVORO 

SCUOLA FORENSE  

Il Consiglio, dopo una relazione della Presidente, rilevato che gli iscritti 

non hanno potuto fare le prove orali previste dalla legge in quanto non sono 

state formate dal Ministero la Commissione prevista dal decreto n. 17/2018, 

rilevato che è prevedibile che intervengano modifiche normative in materia; 

premesso che il Cons. Manzella conferma che vi sia una grave incertezza a 

livello normativo ed a livello applicativo e che risulta importante rivedere 

l’intero quadro della normativa; 
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tutto ciò premesso il Consiglio incarica il gruppo di lavoro di fornire delle 

prospettive di riforma, previa convocazione dei rappresentanti delle scuole 

forensi TURINLEX, LITUBIUM e TRACCE GIURIDICHE, unitamente ai 

rappresentanti della SCUOLA FORENSE DEL CONSIGLIO. 

-------------------- 

10. SEGNALAZIONE AVV. XXX – REL. CAVALLO 

Il Consiglio, lette le comunicazioni del collega che interpreta come 

segnalazione a tutti gli effetti, incarica XXX di predisporre la segnalazione 

al CDD nei confronti della collega XXX per la valutazione dei possibili 

profili di illiceità deontologica a carico della stessa, così come 

rappresentati dal collega esponente. 

-------------------- 

11. CANDIDATURA PREMIO OIAD 2023 – REL. PRESIDENTE  

Il Consiglio, con l’astensione della Presidente Avv. Simona Grabbi e della 

Consigliera Dafne Koumentakis, delibera di non poter accogliere la 

domanda in quanto il candidato non ha conseguito l’obbligo formativo in 

materia di deontologia posto che il riconoscimento dei crediti formativi per 

l’insegnamento della deontologia deve avvenire prima, previo 

riconoscimento della sua fattibilità da parte del COA. 

Si àa mandato a XXX di predisporre una comunicazione all’Università 

nella persona della Prof. XXX per rappresentare i termini della questione in 

termini generali affinchè in futuro vi sia una necessaria e preventiva 

interlocuzione con il COA in punto a erogazione della formazione 

deontologica nel senso che se si incarica taluno di eseguire delle lezioni in 

tema di deontologia occorre che il Consiglio ne sia previamente informato. 
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-------------------- 

12. RICHIESTA AVV. XXX PARERE DEONTOLOGICO – REL. 

CRIMI 

Il Consiglio, dopo approfondita discussione delibera di rinviare il punto al 

prossimo ODG, incaricando anche i Cons. BERTI e VALLOSIO di 

approfondire il tema unitamente al Cons. CRIMI. 

-------------------- 

13. PRATICA DOTT.SSA XXX – GIA’ ISCRITTA IL 17 APRILE 

2023 – CHIARIMENTI - REL. NARDUCCI 

Il Tesoriere riferisce di aver convocato la dott.ssa XXX con il proprio 

Dominus, unitamente all’avv. Zarba ed alla XXX, in quanto il rapporto di 

lavoro subordinato con orario pieno pareva in contrasto con le esigenze 

della pratica forense. 

Effettivamente la dottoressa svolge la pratica semplice e contestualmente ha 

in corso un rapporto di lavoro full time, come operaia.  

Ha una particolare situazione personale, separata, con due bambini. Svolge 

un orario di lavoro suddiviso su due turni, a settimane alterne, che però le 

consentono di frequentare lo studio e di svolgere la pratica con profitto e 

con soddisfazione del medesimo Dominus. 

Durante l’incontro ha mostrato serietà e passione per la professione, 

disposta a sacrifici per svolgere la pratica contestualmente al lavoro da 

operaia, indispensabile per mantenere i figli.  

Ha precisato che, se si rendesse conto di non farcela, sarebbe disponibile a 

chiedere la riduzione dell’orario di lavoro. 

Il Tesoriere, considerata la particolarità del caso, valutate positivamente le 
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considerazioni del Dominus, ritiene che si possa mantenere l’iscrizione.   

Il Consiglio delibera di accogliere la proposta del Tesoriere e delibera di 

mantenere l’iscrizione della dr.ssa XXX e accoglie la proposta del Cons. 

MANZELLA di fornire all’atto dell’iscrizione il codice deontologico 

unitamente al libretto della pratica forense. 

-------------------- 

14. CHIUSURA ESTIVA UFFICI COA E PIANIFICAZIONE 

FERIE DIPENDENTI – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, delibera la chiusura degli uffici dal giorno 9 agosto compreso 

al giorno 24 agosto compreso; e delibera di fissare l’ultima seduta 

consiliare ante chiusura estiva il giorno 24 luglio 2023 e la fissazione del 

primo consiglio dopo la chiusura in data 11 settembre 2023. 

-------------------- 

15. DVV-FVD - REL. CONSIGLIERI BERTOLI, BRENCHIO, 

KOUMENTAKIS, BERTI, BONAUDO 

OMISSIS 

-------------------- 

FUORI SACCO 

La Presidente illustra il contenuto della notizia data dall’Ansa in merito 

alla pubblicazione sul profilo privato social FB di XXX che ha postato una 

foto che lo ritrae alla presentazione di un libro con Edda Negri Mussolini 

che narra della storia familiare della famiglia Mussolini. 

Il XXX, non ritenendo di dover giustificare il proprio comportamento ma 

esclusivamente di dover narrare i fatti, riferisce di essere andato a 

quell’evento a titolo personale e certamente non quale consigliere 
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dell’Ordine. Si tratta di un libro che narra la storia della famiglia Mussolini 

dagli anni 60 in avanti ma non è chiaramente una pubblicazione che 

inneggia al partito fascista; di aver sempre rispettato le idee degli altri e di 

aver sempre detto che la politica e la religione dovevano rimanere fuori dal 

Consiglio, aggiungendo “penso che come persona posso esercitare la mia 

libertà di opinione costituzionalmente tutelata. Non mi sono reso conto dei 

simboli di Casa Pound”. 

Il consigliere Berti pensa che il XXX abbia fatto male a pubblicare su un 

social come facebook una tale foto ad un evento con temi  politici anche 

antidemocratici, posto che l’ANSA richiama la circostanza che la 

presentazione sia avvenuta in locali frequentati da Casa Pound che come 

sappiamo è ispirata a valori antidemocratici secondo la nostra stessa 

costituzione, precisando “non ho nessuna difficoltà a leggere la storia, ciò 

che urta è che quell’immagine lascia immaginare una adesione alle idee 

politiche di una destra antidemocratica”. 

La consigliera Brenchio osserva che sicuramente l’errore è stato nel fatto di 

aver pubblicato sul social questa foto, perché significa metterla in piazza e 

XXX è anche un consigliere. 

Il consigliere Ciurcina osserva che dobbiamo evitare di peccare di 

polarizzazione tra opposte e banalizzanti visioni sulle opinioni politiche di 

ciascun cittadino, senza scendere nell’agone della sterile polemica. 

Il consigliere Manzella osserva che forse non tutte le manifestazioni sono 

uguali, aggiungendo “dobbiamo fare in modo che queste situazioni non 

vengano strumentalizzate ai danni del Consiglio”. 

Il XXX, rammaricato che il Consiglio si ritenga esposto a possibili riflessi 



11 

 

negativi – legati anche all’interesse dei media di cui la Presidente ha 

appena riferito – accetta di rimuovere su sollecitazione del Consiglio le due 

fotografie su fb e quella su istagram per evitare ulteriori 

strumentalizzazioni di immagini pubblicate sul suo profilo personale sui 

social. 

Il Consiglio, alla luce della discussione intercorsa, con l’astensione del 

XXX e la contrarietà della Cons. BRENCHIO, delibera di predisporre un 

comunicato con questo contenuto e di pubblicarlo domani mattina 

sull’home page del sito.  

“Il Consiglio prende le distanze dal contenuto pubblicato sabato 6 maggio 

2023 sui profili social del XXX che a titolo personale aveva partecipato ad 

un evento di presentazione del libro di cui hanno dato notizia l’Ansa ed altri 

media in data odierna e ribadisce il richiamo fermo e risoluto ai valori 

democratici e costituzionali cui si è sempre ispirato”. 

********* 

UFFICIO DI PRESIDENZA 

 

16. CORTE D’APPELLO DI TORINO: TABELLA FERIALE 2023 - 

PRESA D’ATTO – REL. SEGRETARIO 

Il Consiglio prende atto. 

-------------------- 

17. CDD GENOVA: PROCEDIMENTO VS. XXX – PRESA D’ATTO 

– REL. SEGRETARIO 

Il Consiglio prende atto. 

-------------------- 



12 

 

18. RICHIESTA AVV. XXX PARERE DEONTOLOGICO PER 

EVENTUALE INCOMPATIBILITA’– PARERE POSITIVO - REL.  

CAVALLO 

Il Consiglio approva escludendo l’incompatibilità, incaricando XXX di 

comunicarlo all’interessato. 

-------------------- 

19. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTO:  

SSM: LA RIFORMA DEL PROCESSO CIVILE DI PRIMO GRADO – 30 

MAGGIO 2023 – DECISI 3 CREDITI FORMATIVI. 

Il Consiglio approva. 

---------------------- 

CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – PRESA ATTO 

Il Consiglio prende atto della segnalazione di sezione pervenuta dal 

Consiglio distrettuale di disciplina e incarica l’Ufficio segnalazioni del 

COA di provvedere ad annotare il provvedimento sulla scheda anagrafica 

di ciascun avvocato interessato: 

ARCHIVIAZIONE 

OMISSIS 

-------------------- 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

Il Consiglio, sulle richieste attinenti al patrocinio a spese dello Stato in 

materia civile  

delibera 

in conformità a quanto risulta dall’elenco allegato, con l’astensione del 

singolo Consigliere in ipotesi di nomina sua ovvero di un collega di studio 
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in una singola pratica. 

--------------------- 

ISTANZE NOTIFICHE IN PROPRIO  

Il Consiglio, viste l’istanza dell’avvocato: 

XXX 

lo autorizza ad avvalersi della L. 21.1.1994 n. 53 e successivo decreto 

27.5.1994.  

Autorizzazione che viene allegata al presente verbale. 

---------------------- 

TRASFERIMENTO ALBO AVVOCATI  

Il Consiglio, vista la domanda dell'Avv. XXX - diretta ad ottenere il 

trasferimento della sua iscrizione dall'Albo degli Avvocati di ASTI a quello 

di Torino -  

Visti i documenti prodotti ed in particolare il nulla-osta rilasciato dal 

Consiglio dell'Ordine di ASTI dal quale risulta che l'Avv. XXX venne iscritta 

nell’Albo degli Avvocati con delibera del XXX, con  anzianità di iscrizione del 

XXX 

preso atto della dichiarazione resa dalla richiedente di non trovarsi in 

alcuno dei casi di incompatibilità previsti dalla legge - 

ordina l'iscrizione 

dell'Avv. XXX con trasferimento dal Consiglio dell'Ordine di XXX nell'Albo 

degli Avvocati di questo Ordine Forense, specificando che alla medesima 

verrà mantenuta la precedente anzianità di iscrizione del XXX 

Manda alla Segreteria di notificare copia del presente verbale 

all'interessata ed al P.M. presso la Procura della Repubblica. 
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------------------------------- 

REISCRIZIONE 

Il Consiglio, vista la domanda dell'avv. XXX – diretta ad ottenere la 

reiscrizione nell'Albo degli Avvocati di questo Ordine Forense. 

Visti i documenti prodotti, preso atto della precedente anzianità di iscrizione 

come Avvocato del XXX e successiva cancellazione dagli Albi, a domanda, 

in data XXX e preso atto della dichiarazione resa dalla richiedente di non 

trovarsi in alcuno dei casi di incompatibilità previsti dalla legge - 

ordina la reiscrizione 

dell'avv. XXX nell'Albo degli Avvocati di questo Ordine Forense con 

anzianità da oggi 8 maggio 2023. 

Manda alla Segreteria di notificare copia del presente verbale 

all'interessato ed al P.M. presso la Procura della Repubblica. 

------------------- 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

Il Consiglio, viste le domande dei dott.: 

OMISSIS 

dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti Semplici di questo 

Ordine Forense - 

ordina l'iscrizione 

dei medesimi nel Registro dei Praticanti Semplici di questo Ordine Forense 

con anzianità da oggi.  

--------------------- 

ISCRIZIONE ALLA PRATICA ULTIMO ANNO UNIVERSITA’ 

/CONVENZIONE 
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 Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel Registro dei praticanti 

pervenuta da studenti dell’ultimo anno del corso di laurea in 

giurisprudenza, considerato il contenuto dell’art. 40 Legge professionale, 

della convenzione tra il CNF e la Conferenza dei Presidi delle Facoltà di 

Giurisprudenza, la convenzione tra l’Università degli Studi di Torino ed il 

Consiglio dell’ordine degli Avvocati di Torino  

delibera 

l’iscrizione al Registro dei Praticanti avvocati le studentesse: 

OMISSIS 

--------------------- 

PATROCINIO SOSTITUTIVO  

Il Consiglio, vista l’istanza dei dott.:  

OMISSIS 

diretta ad ottenere l’abilitazione al patrocinio come previsto dall’ art. 41 

co. 12, Legge 31.12.2012 n. 247   -  

delibera 

di abilitare i medesimi al patrocinio così come previsto dall’art. 41 co. 12, 

Legge 31.12.2012 n. 247.  

Precisa che il praticante avvocato può esercitare, ai sensi dell’art. 41 

Comma 12 L. 247/2012, attività professionale in sostituzione dell’avvocato 

presso il quale svolge la pratica e comunque sotto il controllo e la 

responsabilità dello stesso anche se si stratta di affari non trattati 

direttamente dal medesimo, in ambito civile di fronte al Tribunale ed al 

Giudice di Pace, ed in ambito penale nei procedimenti di competenza del 

Giudice di Pace, in quelli per reati contravvenzionali e in quelli che, in base 
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alle norme vigenti anteriormente alla data di entrata in vigore del Decreti 

Legislativo 19 febbraio 1998, n. 51, rientravano nella competenza del 

Pretore. 

L’abilitazione decorre da oggi 08/05/2023, data di iscrizione nell’apposito 

registro. 

L’abilitazione può durare al massimo cinque anni, da considerare in ogni 

caso comunque all’interno della durata di iscrizione al Registro dei 

praticanti, salvo il caso di sospensione dall’esercizio professionale non 

determinata da giudizio disciplinare, alla condizione che permangano tutti i 

requisiti per l’iscrizione nel Registro. 

Dà mandato alla Segreteria di comunicare quanto sopra agli interessati con 

avvertenza che gli stessi dovranno prestare entro 60 giorni l’impegno 

solenne avanti il Consiglio, convocando altresì i domini.  

--------------------- 

CERTIFICATI DI COMPIUTA PRATICA 

Il Consiglio, vista la domanda dei dott.: 

OMISSIS 

e la relativa documentazione; 

diretta ad ottenere il rilascio del certificato che attesti il compimento della 

pratica, in base al D.L. 1/2012 Art. 9 comma 6, convertito con modificazioni 

in Legge 27/2012  

delibera 

di rilasciare ai medesimi il certificato che attesti il compimento della 

pratica. 

--------------------- 
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CANCELLAZIONI  

Il Consiglio, viste le domande di cancellazione dei Dott.: 

OMISSIS 

Visto il decesso dell’Avv.to: 

XXX 

dispone la cancellazione dei medesimi dai Registri e dall’Albo tenuti da 

questo Ordine Forense. 

-------------------- 

La seduta viene tolta alle ore 20,58. 

--------------------- 

Il Consigliere Segretario    La Presidente dell’Ordine 

Avv. Claudio STRATA    Avv. Simona GRABBI  


